

ASFINAG lädt E-Auto-Flotte mit NRGkick

Die ASFINAG bleibt voll am Puls der Zeit und erweitert nicht nur den Elektroauto-Anteil der konzerneigenen Firmenflotte auf ein Fünftel bis zum Jahr 2020, sondern setzt ab sofort auch auf schnelles und sicheres Laden mit der mobilen Ladeinheit NRGkick. Der Autobahnkonzern vertraut mit NRGkick auf einen starken und etablierten österreichischen Partner, dessen Ladeeinheiten sich nicht nur international zum Exportschlagler entwickelt haben, sondern heute in jedem dritten Elektroauto in Österreich mitfahren*.

„Wir sind stolz darauf, mit der ASFINAG einen großen Partner gefunden zu haben, bei dem die Stärken unserer Ladeinheit – Mobilität, Sicherheit und Zuverlässigkeit – voll zur Geltung kommen!“, zeigt sich Geschäftsführer und NRGkick-Erfinder Dietmar Niederl erfreut. Mit NRGkick können Elektroautos von der Schuko- bis hin zur 400-V-Drehstromdose mit bis zu 22 kW geladen werden. Ausgeklügelte Sicherheitsmechanismen, etwa zum Schutz vor Fehlerströmen oder Diebstahl, machen die Ladeinheit zur sichersten mobilen Ladelösung am Markt.

*2017 in Österreich verkaufte NRGkick Ladeeinheiten gemessen an Erstzulassungen von BEVs = 31,3%; Auswertung by DiniTech GmbH



Pressekontakt

Martin Ferk, MA

+43 664 8823 27 06

martin.ferk@dinitech.at

www.dinitech.at

www.NRGkick.com